

L'orchestre Aragón se présente avec succès en Colombie



Bogotá, 1er juin (RHC/PL).- Des publications spécialisées ont qualifié de « Duel musical à effet magique » les présentations des orchestres Aragón, de Cuba et « La-33 », de la Colombie au théâtre « Jorge Eliécer Gaitán », de Bogota, la capitale.

Les deux orchestres se sont présentés vendredi et samedi dans cet emblématique centre culturel dans le cadre du Festival Salsa al Parque 2015 dont le siège alterne est le Parc Métropolitain « Simon Bolivar, de Bogota.

La station « Radio Santa Fe » a qualifié de rencontre magnifique de rythmes frères et de deux générations qui partagent les mêmes racines culturelles et le goût afro, les concerts de ces deux célèbres orchestres.

« L'orchestre Aragón, de Cuba, qui célèbre cette année son 75e anniversaire et « La-33 », de la Colombie, ont démontré dans leurs présentations pourquoi ils sont des icônes de la charanga et de la salsa dure » a ajouté cette station de radio.

Pour sa part, l'animateur de la station très populaire « Tropicana Estéreo » a signalé que le mélange de notes a conduit les personnes présentes à un voyage à travers le son, la charanga et les sons les plus durs de la salsa urbaine contemporaine.

Des chansons comme "El bodeguero", " "oyeme cachita", "Pare cochero", "Aprende muchacho" et "Son de la loma", entre autres classiques, ont fait partie du répertoire de l'Aragon aux deux concerts.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57877-lorchestre-aragon-se-presente-avec-succes-en-colombie>



Radio Habana Cuba